

# L'art de repenser les espaces

Un studio de 25 m<sup>2</sup> entièrement repensé, dans sa distribution comme dans sa décoration, pour répondre à une nouvelle manière de vivre la montagne. Un travail soigné signé par l'architecte d'intérieure Manon Papin et où le bois tient une place centrale dans les aménagements.

La montagne ne se vit plus de la même manière. L'hiver, on ne passe plus que quelques heures sur les pistes pour profiter d'autres activités (sports, culture, patrimoine, loisirs). Le reste de l'année, les stations attirent des touristes désireux de goûter à cette offre en plein développement. Par conséquent le logement évolue aussi. Il n'est plus un simple espace, sommaire et fonctionnel. Il devient un bel espace de vie ! Et face à ces nouvelles habitudes et un parc vieillissant, la rénovation est devenue un enjeu majeur.

Les architectes d'intérieur comme Manon Papin doivent ainsi faire preuve d'imagination et avoir cette capacité à réinventer des volumes souvent exigus pour transformer des appartements en cocons douillet. « Il faut trouver des solutions pour optimiser les espaces et proposer de vrais lieux de vie. »

Ici il s'agit d'un studio vieillissant situé aux Carroz, devenu un écrin de confort. L'ambiance est méconnaissable ! La décoration a changé évidemment, mais c'est aussi toute l'organisation qui a été revue par Manon Papin. « Le défi principal était d'adapter ce studio à la location en créant un vrai espace nuit quand il n'existait que des lits superposés dans le « coin montagne » de l'entrée. Avec une surface de seulement 25m<sup>2</sup> et une hauteur sous plafond ne permettant pas la création d'une mezzanine, impossible d'imaginer une vraie chambre dans

cet appartement. Les volumes intérieurs ont été totalement recomposés : la salle de bains et le coin montagne ont été inversés pour créer un vrai espace nuit compact mais efficace, avec son lit double, ses rangements et tout le confort actuel avec des liseuses et des prises USB en tête de lit. La salle de bain quant à elle se veut ultra optimisée. Malgré ses 3 m<sup>2</sup> tout en longueur, elle contient tout le nécessaire pour une semaine de location tout confort, de sa grande douche à l'italienne au lave-linge sous plan, en passant par les rangements intégrés dans le mur. Pour finir, la pièce de vie a elle aussi bénéficié d'une astuce optimisation avec sa table coulissante rabattable, qui permet de profiter de l'espace dans différentes configurations : ouverte elle permet d'accueillir jusqu'à 5 convives, fermée elle permet de réduire l'espace repas à un comptoir snacking et ainsi d'ouvrir le canapé convertible et ainsi accueillir 2 couchages supplémentaires.»

Un parfait exemple de ce qu'une rénovation soignée et réfléchie peut donner. Manon Papin signe un projet remarquable.

